



# CELA AURAIT PU MAL FINIR !!!

Hier vers 14h 45 le 20/08/2022 après une énième projection, les collègues d'étages sont intervenus dans la cellule 127 MAH2, pour intercepter les différents colis.

Mais « **SURPRISE** » les détenus ne sont pas du tout coopératifs avec le service public et opposent une forte résistance.

Pendant qu'un agent se débat tant bien que mal avec l'un d'entre eux, son binôme est retenu violemment par le bras contre la fenêtre de cellule, lui valant en souvenir de « belles » ecchymoses, le deuxième s'en sortira avec des griffures.

Il aura fallu un acte courageux de l'agent pour lutter et réussir à arracher des mains les colis.

## ***Cela aurait pu mal finir !!!***

Grâce à la réactivité des autres collègues, les deux vedettes ont pu être placées au QD.

**FO JUSTICE** félicite le professionnalisme des agents qui sont intervenus rapidement.

**FO JUSTICE** demande un geste de reconnaissance envers les personnels lâchement agressés.

**FO JUSTICE** demande à ce que la sanction disciplinaire des personnes détenues soit exemplaire.

***Que pense faire la direction face à ce problème récurrent ?***

***Car force est de constater que le BLEU n'impressionne plus !!!***

